

Ess-O-Ess

Die etwas andere Kurvendiskussion

Elternabend zum Thema Essstörungen

Liebe Eltern,

laut Studie des RKI zeigen 32,3 % der Mädchen und 13,5 % der Jungen im Alter von 14-17 Jahren Hinweise auf Essstörungen. Daher besteht dringender Präventionsbedarf. Im Lebensraum „Schule“ ist es möglich, Kinder und Jugendliche zu erreichen, die bereits ein riskantes Essverhalten zeigen.

Ergänzend zu dem 1,5-stündigen interaktiven Schulworkshop, den ich am 27.10. und 28.10. in der Jahrgangsstufe 8 durchführe, möchte ich Sie am

Donnerstag, den 27.10.2022 um 19 Uhr in der Aula

zu einem Elternabend einladen.

In diesem informiere ich Sie über Formen, Frühwarnsignale, Ursachen und Gefahren von Essstörungen. Ich zeige auf, welche Möglichkeiten Sie als Angehörige haben, rechtzeitig aktiv zu werden. Sie erfahren, wo und wie Sie Unterstützung erhalten und selbst zur Prävention beitragen können.

Außerdem erläutere ich, welche Themen im Workshop behandelt wurden.

Sie sind herzlich eingeladen, alle Fragen zu stellen, die Ihnen zu diesem Thema auf der Seele brennen.

Ich freue mich auf Sie!

Herzliche Grüße

Iris Nepomuck